

Stefan Fechner

Sparkasse Kulmbach-Kronach, Leiter Personal



„Herr Stöhr von der integra akademie hat eine sehr praktikable Datenbanklösung für unser Personalmanagement implementiert.

Dabei ist es ihm mit einem sehr hohen persönlichen Einsatz innerhalb nur weniger Tage gelungen, die im Einsatz befindlichen und in die Jahre gekommenen neun Datenbanken zu konsolidieren und auf die Anforderungen unserer Sparkasse anzupassen.

Weiterhin wurde in Zusammenarbeit mit unseren IT-Spezialisten eine redundante Datenerfassung für unsere Unternehmensdatenbank in der Form gelöst, dass ein Datenimport direkt aus der neuen Personaldatenbank ermöglicht wurde.

Zudem wurden die Datenbankmodule der integra akademie an unser SAP-HR-Tool (PARIS) angebunden, so dass ein automatisierter Datenabgleich möglich ist und die Datenverwaltung und -auswertung im Sinne einer elektronischen Personalakte nunmehr vollständig ohne Doppelerfassung möglich ist.

Mit der ebenfalls implementierten Lösung für unser Veranstaltungsmanagement konnten wir uns im Bereich des Bildungscontrollings noch besser aufstellen.

Herr Stöhr ist sehr professionell aufgetreten. Die gefundenen Lösungen sind sozusagen der Sparkasse Kulmbach-Kronach auf den Leib geschneidert.

Zusammenfassend muss man festhalten, dass die Datenbanklösung der integra akademie eine hervorragende geschlossene Lösung für die Personalarbeit darstellt, die nicht nur unter Kostengesichtspunkten sehr attraktiv ist, sondern auch im täglichen doing eine wesentliche Arbeitserleichterung darstellt.“